

FEU LE R. P. AUGUSTE HUSSON, O. M. I.

Dans la personne du R. P. Auguste Husson, O. M. I., décédé presque subitement à Edmonton le 23 septembre, est disparu l'un de ces héroïques missionnaires venus de France dans leur jeunesse et qui ont consacré leur vie aux missions de l'Ouest canadien.

Le regretté défunt était né le 7 janvier 1849, à Omelmont, au diocèse de Nancy. Après son oblation, il fut ordonné prêtre le 28 février 1874 dans la cathédrale de Nancy par S. G. Mgr Faraud, O. M. I., premier vicaire apostolique de l'Athabaska-Mackenzie. Il vint au Canada en 1875. Il travailla surtout dans les missions de l'Athabaska et il fut longtemps procureur de ce vicariat.

Le Père Husson était de la race des forts. Solide comme le chêne, intrépide marcheur, inaccessible à la fatigue, d'une inlassable activité, il était surtout bon religieux, un apôtre dévoué. Plein de zèle pour la conversion des pauvres sauvages, il fut pour eux tour à tour évangélisateur, catéchiste, architecte, constructeur d'églises et d'écoles. Les Indiens, qui connaissaient son activité et le vénéraient profondément, l'avaient surnommé "Celui qui se lève de bonne heure."

Les santés les plus robustes finissent par s'user, et le vieux missionnaire qui souffrait depuis quelques années d'une maladie de coeur, y a succombé à l'âge de 79 ans. Il repose dans le cimetière de Saint-Albert, où l'ont précédé de nombreux compagnons d'apostolat.

R. I. P.

**LE R. P. JULES JETTE A SAINT-BONIFACE**

"Les Missions Franciscaines" ont publié une notice biographique du R. P. Jules Jetté, S. J., décédé le 1er mars 1927, après vingt-neuf années de labeur dans les champs de neige de l'Alaska. Cette notice est due à la plume du R. P. Théophile Hudon, S. J., un autre ancien professeur du collège de Saint-Boniface.

Le R. P. Jetté enseigna à deux reprises les mathématiques et les sciences au collège de Saint-Boniface, de 1890 à 1892 et en 1903-04. La seconde fois il revenait d'Alaska, après y avoir travaillé cinq années. Ses supérieurs l'avaient rappelé pour lui procurer une année de repos.

Lors de ses deux premières années au collège de Saint-Boniface, "professeur, comme toujours, de mathématiques et de sciences", raconte la notice biographique, "il trouva moyen d'aider en dehors de sa sphère. Par exemple : il y avait parmi